

Vainqueur du championnat académique de Danse à Vesoul le 6 Avril 2022, le groupe de danse de l'Association Sportive du lycée Pasteur, constitué des 10 danseur(se)s de la section S2TMD, s'est qualifié pour participer au **Festival National de Danse** à Poitiers du 16 au 19 Mai 2022.



42 académies étaient présentes et 4 grands spectacles ont été organisés durant lesquels chaque groupe a pu danser et présenter sa création chorégraphique devant plus de 500 spectateurs.

Nous pouvons féliciter nos élèves qui ont brillamment représenté le lycée Pasteur en présentant leur chorégraphie originale inspirée de l'incroyable vie de l'artiste Niki de St Falle.





Tous les élèves des différentes académies ont pu également échanger, partager et danser ensemble au cours de ce festival au travers de nombreux ateliers animés par des chorégraphes et des danseurs professionnels.



Pour clôturer ce festival et ces inoubliables moments de création, d'échanges et de danse, la totalité des élèves danseur(se)s et jeunes officiels ont réalisé une chorégraphie collective en extérieur mise en place lors des ateliers chorégraphiques... une vraie performance !

Cette fantastique expérience, riche d'enseignements divers et de rencontres passionnées nous encourage à nous projeter dans une multitude de projets chorégraphiques dès la prochaine rentrée. En espérant fortement être de nouveau de la partie dans 2 ans, lors du prochain festival national en 2024 ...

Pascale Brias